
令和６年度第１２回公立大学法人滋賀県立大学教育研究評議会 議事録 

 

日時・場所： 令和７年３月４日（火）13：27～15：19  教授会室 

出 席 者 ： 井手理事長（議長）、宮川副理事長、小泉理事、松岡理事、中嶋理事、 

須戸環境科学研究院長、山根先端工学研究院長、森下人間文化学研究院長、 

古株人間看護学研究院長、丸尾環境科学部長、徳満工学部長、市川人間文化学

部長、伊丹人間看護学部長、澤野事務局次長 

遠山委員、森委員、宮本委員 

事 務 局 ： 真渓総務課長、髙木財務課長、寺村経営企画課長、川分学生・就職支援課長、 

郡田教務課長、小椋地域連携・研究支援課長、堀江高等専門学校開設準備室長、 

前田課長補佐、佐竹主任主事 

 

議事に先立ち、理事長より本学職員の逮捕および令和７年度入学者選抜の出題誤りについ

て、お詫びがあった。 

 

令和６年度第１１回公立大学法人滋賀県立大学教育研究評議会議事録（案）について、原案

のとおり承認された。 
 
 

審議事項 

 

１ 令和７年度計画（案）について    

     寺村経営企画課長より資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。

なお、もし案に対して意見がある場合は、経営企画課にメールすることとされた。 

  

２ 公立大学法人滋賀県立大学人事方針の改正について 

   真渓総務課長より資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

３ 公立大学法人滋賀県立大学第４期人事計画の策定について 

   真渓総務課長より資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

４ 公立大学法人滋賀県立大学第３期男女共同参画推進計画（案）について 

   真渓総務課長より資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

５ 人間看護学部３年次編入学の学生募集停止について 

   伊丹人間看護学部長より資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

[主な意見・質疑等] 

      ・編入学生は県外からの受験生が多い傾向にあり、卒業後県外に人材が流出するため、 

編入学者を減らして一般選抜試験等の入学者を増やしていけば県にとって良いのでは 

ないか。 

 

６ 人間文化学研究科博士前期課程生活文化学専攻の収容定員の変更について 

   市川人間文化学研究課長より資料に基づき説明があり、審議の結果、承認された。 

 

７ 学内規程等の改正について 



   寺村経営企画課長、川分学生・就職支援課長、郡田教務課長および小椋地域連携・研究支 

援課長より資料に基づき説明があり、審議の結果、原案どおり承認された。 

 

報告事項 

 

１ 公立大学法人滋賀県立大学の次期役員予定者および研究院長等予定者について 

   真渓総務課長より資料に基づき報告があった。 

 

２ 学部・学科再編の検討状況について 

   寺村経営企画課長より資料に基づき報告があった。 

 

３ 公立大学法人滋賀県立大学優秀職員の表彰について 

   井手理事長より資料に基づき報告があった。 

 

４ 令和６年度 卒業・修了予定者の進路内定状況等について 

   川分学生・就職支援課長より資料に基づき報告があった。 

  

５ 令和７年度一般選抜志願状況ならびに一般選抜（前期日程）受験状況について 

   郡田教務課長より資料に基づき報告があった。 

 

６ 客員教員の委嘱について 

   丸尾環境科学部長より資料に基づき報告があった。 

 

７ 客員研究員の受入について 

   丸尾環境科学部長より資料に基づき報告があった。 

 

８ 滋賀県立高等専門学校開設準備の進捗状況について 

   堀江高等専門学校開設準備室より資料に基づき報告があった。 

 

９ 各委員会等の結果の概要について   

（１）令和６年度第９回将来構想委員会および第４回内部質保証推進委員会 

（２）令和６年度第３回男女共同参画推進本部員会議 

（３）令和６年度第１０回衛生委員会 

 

その他 

・ 規程類の整備について 

[主な意見・質疑等] 

・理事に関して規程が整備されていない部分がある。具体的には、教員が理事に指名された 

際、あるいは理事から教員に戻る際の規程が整備されていないため、今後整備を行う必要 

がある。 

また、学長選考会議についても検討を行う必要がある。理事長選考会議には研究院長が入 

っているが、学長選考会議は、学長は教育研究を統括するため、学部長の参加が必要であ 

る。令和８年度に学長選考会議を設置するのは遅いと考えられる。令和７年度中に検討を 

完了し、令和８年度から設置する必要がある。さらに、現在の理事長選考会議のあり方に 

ついても見直す必要があるのではないか。 



→規程の整備および理事長・学長選考会議のあり方について今後検討を行う。 


